

VISITE À L'ATELIER D'ESTIENNE

Jeudi 25 octobre, la classe de CM1-CM2 s'est rendue à l'Atelier d'Estienne pour l'exposition URBS MYSTERIOSA.



Cette exposition rassemble des artistes pour qui les villes disparues exercent une véritable fascination.





Les enfants ont pu voir les compositions géométriques de Michel Lancien, les photographies insolites d'Isabelle Maarek et les créations de Bruno Guihéneuf en acier, bois et granit.

Puis ils ont réalisé des maquettes de villes abandonnées par petits groupes. Mais quel est le matériau utilisé ?



Voici le modèle réalisé par les animateurs :



Et les créations des enfants :







Et oui c'est en sucre !